

学校だより 5月号

蒲生崎

奄美市立屋仁小学校 令和2年5月28日

読書の梅雨！？

校長 神田 哲郎

梅雨や新型コロナの影響で家にいる機会が増えたと思います。また、1学期も早いものでもう半分が終わろうとしています。学校での子どもたちは、新しい学年での学習への取組もすっかり理解し、毎日の学習に真剣に取り組んでいます。家庭での学習はいかががですか。

屋仁小学校では、それぞれの学年で宅習時間や内容を設定しています。毎日しっかり取り組んでいるでしょうか。保護者の皆様の確認と励ましをよろしくおねがいします

屋仁小学校では朝読み、夕読み活動をはじめ読書活動に力を入れています。

ではなぜ読書が大切なのでしょうか。いろいろな効果が期待できますが、

(1) 心が豊かになります

自分の身の回りに起こらない出来事・自分の知らない世界のこと、空想の世界などで心が動かされる（感動することにより思いやりややさしさ、勇気・正義感など豊かな心が育まれます。

(2) 生活が豊かになります。

読書で身に付けた知識や考え方を生活で生かすことによって、自分の生活に創意工夫をして、楽しく豊かな生活を送れるようになります。

(3) 学力が身に付きます。

本を読む力（文章を理解する力）が身に付くことで教科書や資料問題の意味を正確に捉えられるようになり、学力が確実に身に付くようになります。（学年にあった内容の本を読むことが必要です。）

梅雨時期になり、家の中で過ごす時間が増える時期です。是非、ご家庭でも読書に親しむ時間をたくさん作れるようにご配慮ください。

たまには、ノーテレビで親子一緒に読書の時間などやってみるのもおすすめです。協力よろしくお願ひいたします。

本年度PTA役員と学校評議員紹介 (敬称略)

P会長	福山 大将	【学校評議員】
副会長	中山 亮	○ 伊添 正人
	平島 祐樹	(屋仁区長)
	平野 武志	○ 尚師功太郎
会計	平野 武志	(川上区長)
監査	南 ひとみ	○ 赤崎 重雄
	寺田小夜里	(蒲生崎クラブ)
校内活動部	南 和利	○ 南 俊子
校外指導部	手島 麟	(元児童委員)
		○ 山下 和久
		(三味線指導)

5月26日(火)は、令和2年度第1回学校評議員会が開催され、学校経営や児童数の推移、本年度の教育活動の確認等をしていただきました。1年間、お世話になります！宜しくお願ひ致します。



学校は再開されましたが・・・

コロナウイルス感染拡大による国の緊急事態宣言を受け、5月6日まで、2回目となる休校措置がなされました。7日から久しぶりに登校した子どもたちの顔は、再開を待ち望んでいたかのような元気いっぱいの顔で、とても嬉しく感じました。学校再開から約3週間、ほとんど欠席者を出すこともなく楽しく学校生活を送ることができています。しかし、学校現場では職員の資質向上を目的とする様々な研修会が中止になるなど、まだまだ「今まで通り」とはいかない現状です。

子どもたちの学校生活において当初予定されていた計画の変更があったものを紹介します。

・各種健康診断

通常1学期に行われる児童の各種健康診断ですが、腎臓検診(尿検査)を除いてすべて2学期に延期となりました。

・複式5校合同集団宿泊学習(5・6年)一日遠足(1～4年)

5月実施予定でしたが、今のところ11月に延期です。状況によっては今後中止になる可能性もあります。

・ふるさと体験留学(6月22日～26日)

中止となりました。今年度は4件のご家庭が受入に手を挙げてくださっていました。ありがとうございました。

・群馬県みなかみ町青少年交流事業

(5・6年対象：8月笠利町2月群馬県)

中止となりました。

なお、PTAの研修会も6月に予定していた学力向上フォーラムなど中止となっているものが、できています。希望調査にて再編成して、出会予定名簿を後日配布致しますのでご参照ください。

奄美市・笠利町・屋仁校区の行事等も軒並み中止となっている現状ですが、悲観ばかりしていても・・・。前向きに学校生活、家庭生活を充実させていければよいなあと思ひ、感じる今日の頃です。

ウミガメの上陸する美しい海に!

5月13日(水)、ボランティア活動で屋仁海岸の清掃活動を行いました。北風の強い冬に比べるとずいぶんゴミの量も少なかったですが、それでもたくさんのゴミが集まりました。



ウミガメの産卵の時期です。ウミガメが気持ちよく上陸、産卵してくれればいいなあと思ひます。

大きくな～れ

コロナウイルス感染各予防としてとられた休校中に職員でサツマイモの苗植えをしました。子どもたちと一緒にできればよかったのですが。苗は諏訪一男さん、手島国也さんにいただきました。秋には全校でたくさんのサツマイモが収穫できるのを楽しみにしています。子どもたちには大きくなるまで畑の除草などで協力してもらいます!

感謝!!

全国的にマスク不足が懸念される中、子どもたち、職員にマスクの寄贈がありました。子どもたちには心のこもった手作りマスクをいただき、次に日に早速そのマスクをつけて登校する姿も多く見られました。心温まるプレゼントに感謝の一言です!

子どもたちへ 匿名希望さんより
屋仁 富坂 文江さんより
職員へ 山田 秋男さんより
楠田 哲久さんより

6月の主な行事

- 1日(月) ALT 低②中③高④
- 5日(金) 水泳学習③④
- 6日(土) PTA連絡協議会総会
- 12日(金) いきいき補充学習
- 13日(土) 土曜参観(授業参観・フッ化物洗口説明会・親子活動) 青少年健全育成の日
- 14日(日) 家庭の日・市民清掃の日
- 16日(火) 三味線②
- 17日(水) ノーメディア週間(～23日)
- 18日(木) ALT 高③中④ クラブ活動⑤⑥(海洋スポーツ体験)
- 19日(金) 水泳学習①②
- 23日(火) 三味線②、子どもと一緒に読書の日
- 24日(水) 食に関する指導③④
- 25日(木) 保健集会
- 30日(火) 水泳学習⑤⑥



◆ いよいよ水泳学習が始まります。今年もB&Gプールでの学習を5回計画しています。目標を設定し、昨年の記録を更新できるよう頑張ってもらいたいです。

